



DURANTE ATAQUE. Aramoun, Líbano, Nov. 1 (AP-Cablefoto) Un miliciano del Partido Socialista Progresista, apunta con una ametralladora anti-aérea, durante el ataque realiza-

do hoy por aviones israelíes. Posteriormente, versiones procedentes de Israel reportaron que se trató de bombardeo a posiciones de rebeldes palestinos.

Dukakis ante un dilema entre negros y blancos

Chicago, Illinois, Nov. 1 (Reuter). El limitado entusiasmo de los electores negros por Michael Dukakis está amenazando las gestiones de los demócratas para estrechar la diferencia que los separa de George Bush en los últimos días de la campaña proselitista pa-

ra la elección presidencial de los Estados Unidos.

Al mismo tiempo, ciertos analistas creen que Dukakis ha perdido el respaldo de algunos blancos que consideran que ha cedido mucho terreno para acomodarse a

—Pasa a la página 24—

23 muertos y 64 heridos deja atentado en la India

Amritsar, India, Nov. 1 (AP). Los tres atentados dinamiteros registrados hoy en la región Norte de la India dejaron por lo menos 23 muertos y 64 heridos, dijo la policía, que culpó de los estallidos a elementos radicales que luchan por lograr

una patria sij independiente en el Estado septentrional de Punjab.

Los sijes extremistas también fueron responsabilizados por la violencia que hubo anoche en distintos lugares de Punjab, con un saldo de otros

—Pasa a la página 24—

E.U. y Egipto acuerdan fabricar tanque de batalla

El Cairo, Nov. 1 (Reuter). Egipto y los Estados Unidos acordaron hoy formalmente producir de manera conjunta en Egipto el principal tanque norteamericano de batalla, el M-1A1 Abrams.

"Es el mejor tanque de

guerra del mundo", afirmó el secretario estadounidense de Defensa Frank Carlucci a los periodistas después de firmar el convenio con el ministro egipcio de Defensa, mariscal de campo Abdel-Halim Abu Ghazala.

Temen que los Contras no vuelvan a recibir ayuda EU

Washington, Nov. 1 (Reuter). Los contrarrevolucionarios nicaragüenses, brazo principal de la política de Ronald Reagan en América Central, parecen condenados a no recibir un solo centavo en ayuda militar del presidente que será elegido dentro de poco más de una semana por el pueblo estadounidense.

"Creo que la resistencia probablemente haya terminado como una fuerza de lucha", dijo L. Francis



PROSELITISMO. Lahore, Pakistán, Nov. 1 (AP-Cablefoto). La dirigente opositora Benazir Bhutto ranudó anoche su campaña proselitista.

Imelda Marcos en busca de 5 millones de Dls. para fianza

Nueva York, Nov. 1 (Reuter). Rodeada de flores, Imelda Marcos trataba hoy de conseguir una fianza de cinco millones de dólares desde un lujoso departamento de hotel, que se ha convertido en una celda dorada para la ex-primer dama filipina.

Asistentes de la señora Marcos dicen que ella

—Pasa a la página 22—

EU: Rusia presenta amenaza a Pakistán

Washington, Nov. 1 (AP). El gobierno norteamericano acusó hoy a la Unión Soviética de presentar una amenaza a Pakistán al enviar cohetes Scud SS1 a Afganistán, y dio a entender que Estados Unidos está decidido a proteger a aquel país.

El vocero del Departamento de Estado, Charles E. Redman, dijo ante

periodistas que "la Unión Soviética sabe que el gobierno de Pakistán goza de nuestro apoyo".

Según Redman, los cohetes fueron exhibidos en la capital afgana de Kabul luego que el subsecretario de Estado norteamericano Michael H. Armacost reclamó el lunes ante el emba-

—Pasa a la página 22—

Nuevo récord anual de asesinatos en la capital de los E.U.

Washington, Nov. 1 (AP). La ciudad capital de Estados Unidos sufrió hoy un récord negativo cuando la policía dijo que fue perpetrado el homicidio número 288 de 1988, el mayor número de asesinatos en un solo año.

Las 288 muertes exceden los 287 homicidios ocurridos en 1987.

Las autoridades culpan del incremento de la violencia al narcotráfico.

Visita oficial de primera ministra inglesa a Polonia

Londres, Nov. 1 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher, duramente criticada por los sindicatos en su país y considerada en Moscú como una dirigente inflexible, iniciará esta semana una visita oficial a Polonia, donde es

admirada tanto por miembros del gobierno como por el proscrito movimiento sindical Solidaridad.

Al agregar un elemento adicional a la paradójica situación, que acrecienta el desafío diplomático de la visita oficial a Polonia, donde es

—Pasa a la página 13—

Opositores rechazan que quieran matar a Pinochet

Santiago de Chile, Nov. 1 (DPA). Opositores al régimen militar chileno rechazaron declaraciones del general Augusto Pinochet, quien los acusó de intentar aislarlo de las Fuerzas Armadas, además de estimular un presunto atentado contra su vida.

"La oposición no busca

la eliminación física del general Pinochet, porque el Jefe de Estado ya está a un paso de ser historia", dijo Andrés Palma, dirigente nacional del Partido Demócrata Cristiano, la principal colectividad de oposición moderada al gobierno.

Gobierno mexicano acuerda vender 2 empresas mineras

México D.F., Nov. 1 (Reuter). El gobierno mexicano acordó vender su parte de dos empresas mineras a cambio de 1,360 millones de dólares en documentos de su deuda externa, informó un banco estatal.

Nacional Financiera (NAFINSA) dijo el lunes que había aceptado la

oferta para vender el 56 por ciento de la compañía Mexicana del Cobre y el 100 por ciento de la filial Mexicana Acido Sulfúrico.

Los compradores son la empresa minera Fomento Industrial del Norte de México y el sindicato del sector.

NUOVO ALCAÏDE. Soweto, Sudáfrica, Nov. 1 (AP-Cablefoto). Sam Mkhwanazi, luce muy feliz tras haber resultado electo como nuevo Alcalde de esta ciudad.



INDICIOS DE TORTURA. Teherán, Nov. 1 (AP-Cablefoto). La espalda de un ex prisionero de guerra iraní, es mostrada en conferencia de prensa, evidenciando torturas por parte de los rebeldes que luchan contra el gobierno iraní. Más de 250 prisioneros iraníes fueron liberados la semana pasada.

—Pasa a la página 22—